

Beratungsfolge Vorlage ist für alle hier angegebenen Sitzungen bestimmt	Sitzungstermin
Jugendhilfeausschuss	08.06.2020

### **Sachstand zur 3. Gruppe Bachstrasse**

#### **Beschlussvorschlag:**

Der JHA nimmt den aktuellen Sachstand zur Kenntnis. Beschluss nach Beratung

#### **Sachverhalt:**

In der 34. Sitzung des Jugendhilfeausschusses wurde im Kontext der Vorstellung der Kindertagesstättenbedarfsplanung für das Jahr 2020/2021 beschlossen, dass die Verwaltung zum aktuellen Versorgungsstand in der Kindertagesbetreuung im Mai und Oktober 2020 berichtet.

In der Sitzung des Rates vom 9. März 2020 wurde die Verwaltung beauftragt, nach dem Umzug der Kita Märchenwald an den Standort Erikaweg und dem Umzug der Kita Kurze Straße an den Standort Bachstraße 64a eine zusätzliche Gruppe der Gruppenform III einzurichten. Grundlage für den Start wird spätestens ein Beschluss des JHA / Rat (Dringlichkeitsentscheidung) im Mai / Juni sein.

Die Kindergartenbedarfsplanung weist für das Kindergartenjahr 2020/2021 für Kinder ab 3 Jahren in den Kindertageseinrichtungen insgesamt 907 Plätze aus. Nach der JHA-Sitzung am 5. März 2020 haben insgesamt 8 Eltern mit Klage auf einen Betreuungsplatz gedroht. Diese Eltern konnten inzwischen mit einem Betreuungsplatz versorgt werden.

Nach aktuellem Stand (20.05.2020) der Vergaben der Kinderbetreuungsplätze in den einzelnen Kindertageseinrichtungen sind auf der Warteliste im Jugendamt insgesamt 12 Kinder, die bis Oktober 2020 das 3. Lebensjahr vollenden. Ob diese 12 Kinder einen Betreuungsplatz in einer städtischen Kita in Anspruch nehmen wollen, ist nicht sicher. Von diesen 12 Kindern ist ein Kind mit der Priorität Waldorfkindergarten angemeldet. Es ist davon auszugehen, dass dieses Kind nicht in eine andere Kita

gehen wird. Drei Kinder sind in Einrichtungen in Gruiten angemeldet, so dass ein Platz in einer städt. Kita in Unterhaan wahrscheinlich nicht in Anspruch genommen wird.

Insgesamt kann die Verwaltung nach aktuellem Stand keinen gesicherten Bedarf für eine dauerhafte dritte Gruppe an der Bachstraße erkennen. Die Verwaltung schlägt vor, eine Beschlussvorlage für den JHA am 01.10.2020 zu erstellen, welche auf der Basis der dann konkretisierten Erkenntnisse beruht. Sollte die Datenbasis dann aus Sicht der Verwaltung für die Einrichtung einer dritten Gruppe sprechen und sich der JHA dem anschließen, wäre noch genug Zeit gegeben, in die Personalrekrutierung einzusteigen.

**Finanz. Auswirkung:**

keine